

TRAYECTORIA ADMINISTRATIVA
DE JOSÉ MARTÍNEZ RIVERÓN

JOSÉ MARTÍNEZ RIVERÓN A FÉLIX ORTIZ

AJUCHITLÁN, NOVIEMBRE 30 DE 1814¹⁰³

Una carta y esquila de José Martínez Riverón al brigadier y contador general don Félix Ortiz; en la esquila hace mención de otras que le había escrito refiriéndole su carrera penosa en Oaxaca, y desde allí hasta Chilpancingo, en donde estuvo destinado en la secretaria de su majestad hasta la salida del Congreso por la irrupción de los gachupines; y viéndose sin destino se agregó a la reunión del mariscal don Nicolás Bravo, en donde tuvo el destino de manejar los intereses de la división y distribuirlos, llevando las cuentas de ellos:

¡Cuánto estimaría -le dice-, estar en la oficina de vuestra señoría como oficial de ella!

Ajuchitlán, 30 de noviembre de 1814.

José Martínez Riverón.

En [otra] carta le da las gracias por haberse interesado por él.-
Ajuchitlán, 8 de febrero de 1815.

¹⁰³ *Prontuario*, 1995, Legajo 29, "Contestaciones, oficios, bandos y otros papeles de los principales cabecillas, Rayón, Liceaga, Cos, Muñiz, Berdusco, Herrera y de otros menos principales", número 37, p. 533.